



# ¿QUÉ SON LAS HERIDAS?

En un salón de clases es común que los accidentes sucedan, la presencia de agentes externos como tijeras, sillas, mochilas dejadas en el piso o cables de electricidad aumenta las probabilidades de accidentes, por tal motivo en muchas ocasiones se pueden producir heridas que requieran la atención inmediata de los primeros auxilios.

Una herida es una lesión física en el cuerpo que causa daño a la estructura del área lesionada. La herida puede estar debajo de la piel, puede afectar solo la superficie de la piel o podría afectar la superficie de la piel y debajo de ella. Es decir, una herida es un corte o rasguño que rompe la piel.



Las heridas también pueden ser entendidas como el daño que ocurre en el cuerpo, causado por accidentes como caídas, golpes quemaduras etc. La atención inmediata en las heridas que padece en un niño es esencial, principalmente por la inmediatez en que estas pueden pasar de ser una lesión menor a una severa, las heridas en el momento necesitan una atención médica de primeros auxilios ya que requieren de una limpieza para evitar su infección.

Algunos ejemplos de heridas comunes en centros escolares son:

- Caídas
- Quemaduras
- Moretones
- Fracturas
- Torceduras
- Lesiones por electricidad
- Mordedura de algún animal
- Golpes en la cabeza